般質問とは、

本会議で議員が市

知するため、

キエーロ自体を広く周

A 【保健福祉部長】 要支

のとなっている。

ラブは、必要不可欠なも れる児童コミュニティク

位几

12月定例会では、15人の議員が 一般質問を行いました。(順不同



生活支援の充実を在宅生活継続のため

击山 由美子

移行し、3年が経過する。 日常生活支援総合事業へ ■ 平成28年に介護予防・ を聞きたい。 に考えているのか、 評価や検証をどのよう る住民主体型サービスの POなど多様な主体によ 見込まれるため、 者は増加していくことが の自立支援に向けて、

確保し、要支援認定を受 始に伴い、事業対象者と の利用につながっている。 可能となったため、早期 けずに基本チェックリス ビスを受けられる体制を なっても、従前受けてい 援認定者が総合事業の開 た予防給付と同様のサー トだけでサービス利用が 今後も総合事業の利用

待機 児童 の健 ル」の見直しについて

|の解消を |全育成のために

でいる。 は不足するものと見込ん り、現状の受け入れ枠で 望者数は年々増加してお 【子ども部長】入所希

の共働きが増加しており 多様化など、子育て世帯 □ 近年ライフスタイルの

安心して子どもを預けら

に努めていく。 クへの登録など人材確保 等への掲載、 るため、支援員の確保に ついては、広報いせはら 受け入れ体制を拡充す ハローワー

に応じた適正なサービス を防止し、利用者の状況 用者の自立支援の阻害と なる過剰なサービス提供 創出を図るとともに、利 高齢者 地域 Ν 協力をいただきながら、 安定的な運営と事業の拡 た、今後も民間事業者の 教室等の確保に努め、ま 整を行い、小学校の余裕 ① 現在の防災訓練は地震 ては、教育委員会等と調 実施場所の確保につい

戸惑いを感じている。 台風・集中豪雨による避 難指示が出た場合は、避 を想定した訓練であるが、 難方法が変わり、市民が

の提供を図るため、

きたい。 害別の避難方法の違いに 要と考えるが、見解を聞 ついて周知することが必 した避難訓練の実施や災 台風・豪雨被害を想定

することが重要となる。

る地震と異なる点を認識

◎「学校運営上の化学物質

配慮に関するマニュア 製品使用に当たっての 【その他の質問】

っていきたいと考えてい

ケア個別会議の充実を図

A 【危機管理担当部長】 台風第19号では、 地震

避難訓練が実施されなか 周知が不十分であるとい ったことも、一つの要因 う課題が明確になり、こ れまで風水害を想定した 行動が異なる点について の場合と避難場所や避難



口を普及させ、家庭で生 ❶ 生ごみ処理容器キエー

街地再開発事業は、

伊勢原駅北口周辺の市

解を聞きたい。

課題を抱えているが、

援員の確保など、多くの

方で、設置場所や支

後の見通しについて、

見

[公明党] 田中 志摩子 ごみ減量化が期待できる。 ごみを処理することで、

に対して疑問点を質問したり、政治 |政全般にわたって市長等(執行機関) 姿勢を明らかにしたりするものです。 ちの安全安心な居場所を 大に取り組み、子どもた 考えるが、見解を聞きた 用、また、各公民館に設 置し、実演展示を行い啓 発することは効果的だと の調理くず等の処理に活

◎地域公共交通対策につ な大人数にかかわる施設 については、学校のよう 残渣を処理する取り組み A 【経済環境部長】給食

【その他の質問】 確保していく。

◎有害鳥獣対策について

「いせはら未来会議」相馬 避難訓練と周知について 家雨被害を想定した

と想定される。

引き続き、

ることなど、突然発生す 前に備蓄品を用意ができ るか想定できること、事 浸水被害がどの程度であ 集ができること、自宅の であると考えている。 風水害は事前に情報収

う、周知を図っていく。 極的に風水害時の避難訓 が想定される地域で、 法、土砂災害や浸水被害 や広報で災害別の避難方 練を実施してもらえるよ 今後、市ホームページ

◎おいしい小中学校給食 を継続提供するために

> 聞きたい。 組みについて、

合への貸付金の処理方針

備を進めていく上で、

組

今後、新たな市街地整

や組合解散に向けた取り

考え方を



2月に再開発組合は組合

A【都市部長】平成12年

ごみ減量化の取り組みについてキエーロを活用した

再開発事業を進める上で 活動の休止を決議したが

【その他の質問】

必要な調査費等の経費を

市が組合に貸し付けた債

組合に負担を求めること は困難であると考えてい を踏まえると、一方的に んできたこれまでの経過 り て公共性の高い事業であ 施行であるものの、 市も主体的に取り組

なければならないと考え の解決策を見出していか 解が得られるような最善 期に、市民及び議会の理 区の整備が実現可能な時 議論を行い、北口周辺地

◎今後のまちづくりと市 民の移動支援について

いては、 さまざま

なる。 校は3年度に完全 学校は令和2年度 ① 新学習指導要領が、小 、 中学 実施と

見解を聞きたい。 も低下し、また、 うな工夫を考えて あると考えるが、 間の下校となる。 れば、学習内容の 日課表の工夫が 一日の授業数が いるか、 どのよ 必要で 遅い時 定着力 多くな

効果の高い内容などを扱 短時間で学習したほうが 短時間学習を朝に設け、 A 【学校教育担当部長】 小学校では、15分間の 授業時間とし て確保

は、高い周知効果が期待 みの減量につなげていく。 た調査研究を進め、生ご 公民館等における展示

できるが、定期的に生ご 説明文の掲示など有効な や視覚的にわかりやすい 目につく実演場所の模索 館まつり等での展示、 は難しい状況である。 ため、継続的な実演展示 みを投入する必要がある そのため、まずは公民

している。

効果が限定されてしまう では、処理能力上、減量 通じて、食べ残しの減量 環境教育を ◎台風第19号の本市の避 周知手法の調査研究を進 【その他の質問】 難体制について

給食残渣の堆肥化に向け

夛 田

務が残っている状況であ 受けており、 ■ 当時の再開発組合は て、市からの貸し付けを 未精算の事業資金につい 組合側に債 債権処理の考え方再開発組合に対する

今後あらゆる角度から



で犯罪被害者の支援拡充犯罪被害者等支援条例の制定 [公明党] 中山 真由美

りをめざしていると挨拶 権啓発講演会で、 ① 令和元年度伊勢原市人 人権を尊重するま 市長は ちづく があると認識している。 くために、誰もが犯罪に まちづくりを推進してい その中で、安全安心な

ちづくりを進めていると いう理解が増えていくと を制定することが た犯罪被害者等支援条例 に、本市らしさを反映し 具体的な取り組みとし 先進市の条例を参考 安全安心なま 市長の見解を 人権 等が受けた被害の早期回 識のもとで、犯罪被害者 参考にしながら進めてい を、先進都市の事例等を く支える地域社会づくり 復と犯罪被害者等を温か めの施策であるという認 るため、全ての市民のた 巻き込まれる可能性があ 【その他の質問】

を尊重し、

◎路面下空洞調査につい て

A【市長】人権施

な課題 策につ 聞きたい。 考えるが、

学校のあり方を探る社会の変動にマッチングした [創政会] 八島 満雄

弾力的に運用し、下校時 している学校もある。 確保できるような工夫を 刻を早めても授業時間が 清掃時間などを短くし、 することもある。 また、曜日によって、

準備を進めている。 さまざまな工夫をして、 時数を確保するためにも、 り、各学校において授業 び外国語科の導入に当た 年度からの外国語活動及 小学校においては、2

◎特色ある教育モデル推 【その他の質問】 進事業「大山小学校に